

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Two Continent Logistics / VPauto

4 juillet 2019



Two Continent Logistics et VPauto joignent leurs forces et affichent leurs ambitions dans le secteur du véhicule d'occasion

Dans leurs réflexions stratégiques de développement international respectives, la holding TCL -Two Continent Logistics- et VPauto s'associent.

Ce 2 juillet 2019, TCL, holding espagnole spécialisée dans le secteur automobile, entre donc dans le capital de VPauto, spécialiste de la vente aux enchères de véhicules d'occasion, à hauteur de 50%.

Un investissement plus que prometteur

Dans un marché du véhicule d'occasion en constante progression, cette prise de participation au sein du premier opérateur français de ventes aux enchères va permettre d'une part à VPauto d'accélérer ses ambitions de développement au niveau européen et, d'autre part, à TCL de bénéficier de la renommée et du savoir-faire reconnu de VPauto depuis 37 ans ainsi que de son expertise dans la vente de véhicules d'occasion.

Manuel ANTELO, président de TCL :

« Poursuivant notre logique de développement, nous avons saisi cette opportunité exceptionnelle d'investir dans VPauto qui développe ses activités dans la vente de véhicules d'occasion avec professionnalisme et efficacité pour satisfaire l'ensemble de ses clients ».

François-Laurent GUIGNARD, fondateur et actionnaire de VPauto :

« Nous sommes ravis de ce partenariat qui démarre avec TCL et très confiants dans notre capacité à nous développer ensemble ».

A propos de TCL :

TCL - Two Continent Logistics - est une holding espagnole, présente dans 3 secteurs d'activité du monde automobile : les prestations logistiques à travers le Groupe CAT, l'importation et la distribution de véhicules en Amérique latine et la fabrication de véhicules avec une usine en Uruguay.

A propos de VPauto :

VPauto est un acteur historique de la vente aux enchères de véhicules d'occasion en France, depuis 1982.

Fort de ses 37 ans d'expérience, de ses processus rigoureux et de sa parfaite connaissance du marché d'occasion, VPauto s'impose comme un acteur de référence sur le marché des enchères, à destination des professionnels comme des particuliers.

Plus de 55 000 véhicules sont ainsi vendus chaque année, à travers ses 3 salles de ventes situées à Lorient, Nantes et Rouen, et sur sa plateforme VPautopro. 2 500 véhicules sont disponibles à la vente chaque jour sur ses différents sites web.

VPauto compte plus de 100 000 clients particuliers et professionnels et a réalisé plus de 400 M€ de ventes en 2018.